



ひがしつ

小野東小学校 学校だより 令和7年5月号

学校長

「一年は確実に進んでいます 子どもたちは着実に進化しています」

先日、4月26日（土）には、学習参観、令和7年度学級役員様の紹介、引き渡し訓練が行われました。本年度も、令和6年度本部役員様への慰労と令和7年度新本部役員様のご紹介をさせていただくことができませんでした。ただ、今回は、保護者の皆様に体育館にお集まりいただいた際、PTA会長の 様に本部役員を代表してご挨拶いただきました。大変多くの保護者の皆様が体育館にお集まりくださいました。300席ほどのパイプ椅子を準備していたのですが、全く足りず、大変ご迷惑をおかけいたしました。また、お忙しい中のご参加、本当にありがとうございました。



ゴールデンウィーク開けの5月12日からは、24日に開催される運動会の練習が始まりました。短い練習期間ですが、初日から集中した雰囲気で全校練習に臨むことができています。全校生とも、各学年の発達段階以上のパフォーマンスを發揮してくれることでしょう。開催を楽しみにしておいてください。また、5月に入り少しずつ気温が上がってきています。水分補給や適切な休憩等、熱中症対策には気を緩めることなく取り組んで参ります。

児童会役員により、運動会の指針となるスローガンが発表されました。「あふれる元気 はじける笑顔 全力の達人 ここに一致団結！」

「大阪・関西万博見学について」

小野市では、学校ごとに小学5年生から中学9年生までの児童生徒が、現在開催中の「大阪・関西万博」に参加します。本校が参加する日程等は、以下の通りです。

- 日 時 6月5日（木）出発8：15（いつも通りの登校） 帰校16：00の予定
- 持ち物 お弁当（おにぎり等、手早く食べられるもの）、レジャーシート、お手拭き、熱中症対策グッズ（日傘・ネックタオル・アイスネックリング等）、うちわ、水筒（お茶、スポーツドリンク ※一人2本のペットボトルを学校で準備し、会場への到着時と会場からの出発時に配布します）、雨具（レインコート等）
- 学級や学年で準備を進めていきます。詳しくは、配布されるしおりをご覧ください。
- ★ご心配な点がございましたら、ご遠慮なく学校までお問い合わせください。

【 令和7年度の学校経営について 】

今年度もPTA総会は、総会資料配布の上、文書総会とさせていただきました。今年度の学校経営につきましてご説明いたします。

校訓「自立、共生、挑戦」

キャッチフレーズ「ひとりで、みんなで、さらにチャレンジ」

学校教育目標「自ら学び共に生きる東っ子」の育成

《めざす児童像》

- ① 自分の課題をみつけ、意欲的に学び続ける児童 《知》
- ② 自分・友達・周囲の人を大切にする児童 《徳》
- ③ 心身を鍛え、健康を大切にする児童 《体》
- ④ 学校、家族、ふるさと、自然を愛する児童 《地域》

《学校経営方針》

- ① 「確かな学力」－基礎基本の確実な定着を図り、連続性のある学びを充実させる。
- ② 「豊かな心」－コミュニケーション能力を高めると共に、読書を通して豊かな感性を育てる。
- ③ 「健やかな体」－生活リズムの確立と食育推進により、健康な体を育てる。
- ④ 「開かれた学校」－家庭や地域と共にウェルビーイングな学校づくりを推進する。

《特色ある教育活動》

◇小中一貫教育校

「人として あたたかく かしこく つよく 共に生き合う」

1年生から9年生までの連続性のある学びを大切にし、生活指導、児童生徒理解を共有します。小野東小学校では、「12歳の姿に責任を持つ教育」を実践します。

◇脳科学の知見に基づく指導（おの検定）

前頭前野は、学力と心の源です。前頭前野は、音読や対話、読書等を継続することで鍛えられます。前頭前野を鍛え、学力を高め、心を育む取組を進めます。また、読み書き計算の基礎と家庭学習の習慣を身につけさせるおの検定について合格を目指し計画的に取り組みます。

◇チャレンジタイム

児童の読書離れを改善し、心身の健やかな成長と想像力の向上とともに、読む・聞く・話す力の育成を目指し、読書活動とインタビュータイムをメインに、朝の15分間を有意義に活用します。

◇GIGA（ギガ）スクールプロジェクト

「読み書き計算」と並んで「情報活用能力」は必須の基礎的能力と位置づけ、「必要な場面で」「必要な時間」タブレットPC活用を継続します。

◇あいさつ運動

児童会活動の一環として、あいさつ運動を実施します。児童会役員を中心に、小野中学校生徒会と連携した取組を行うなど、工夫を重ねあいさつを身につけていきます。

◇人権教育（SUN愛活動）

自尊感情を高める取組を行うとともに、学年ごとに設定した人権課題に基づく「SUN愛活動」に取り組み、学年の枠にとらわれない人権教育を推進します。

◇愛校心・郷土愛を育む教育

令和5年度に創立50周年を迎える、小野東小学校の新たな一步を踏み出しました。さらに、地域との連携を深め、学校・地域の歴史や校風等その良さに目を向け、愛校心・郷土愛を育みます。